

Gegen Menschenhandel

Liebe Freunde des Weißen Kreuzes,

manche mögen es kaum glauben, aber es ist erschütternde Wahrheit: Viele Millionen Menschen weltweit werden als Sklaven festgehalten, zu schwersten Arbeiten gezwungen oder sexuell ausgebeutet, darunter viele Kinder. Das ist ein Thema, das auch uns bewegt, und wir sind dankbar für die mutigen Initiativen, die gegen diese unfassbare Tatsache aufstehen.

Am kommenden Samstag wird wieder weltweit, auch in etlichen deutschen Städten, der **Walk of Freedom** stattfinden. Menschen gehen in schwarzer Kleidung auf die Straße, um auf das Unrecht aufmerksam zu machen. Infos dazu gibt es auf einer **Webseite** der Organisation "**Gemeinsam gegen Menschenhandel e.V.**".

Vom 21. bis 24. April 2024 findet im Tagungszentrum Schönblick bei Schwäbisch Gmünd der Kongress gegen Menschenhandel und sexuelle Ausbeutung statt. Das Programm ist jetzt schon hier verfügbar. Die Anmeldung wird in Kürze möglich sein.

Vielen Dank, dass Sie unseren Newsletter lesen, und herzliche Grüße, Ihr Martin Leupold, Leiter Weißes Kreuz e. V.

Wenn Sie diese E-Mail (an: {EMAIL}) nicht mehr empfangen möchten, können Sie diese **hier** kostenlos abbestellen.

Weisses Kreuz e.V. Weisses-Kreuz-Str. 3 34292 Ahnatal Deutschland

+49 5609839930 info@weisses-kreuz.de zur Webseite

Spendenkonto: Weißes Kreuz e. V.; IBAN DE22 5206 0410 0000 00 1937; BIC GENODEF1EK1

Geschäftsführer: Martin Leupold